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走进位于七都镇的华衍水务第一
水厂维修车间，记者在一堆等待维
修、保养的排污泵中，见到了个头不
高但很有精气神的陶亚杰（如图，张
质欣摄）。

作为一名经验丰富的华衍水务老
员工，在今年年初的那场寒潮中，陶
亚杰自始至终奋战在抢修一线。为了
保障市民用水，常常加班加点的他，
成为同事心中的榜样。

以工匠精神呵护每一台设备
——记华衍水务资产管理部机修工陶亚杰

见习记者 张质欣

本报讯（记者吴菲 顾剑
平）江兴路农副产品批发市场
（江兴菜场）自2007年投用以
来，为周边居民日常生活提供
了极大便利，所以关于江兴菜
场搬迁的信息一直受到广大市
民的关注。昨天，记者从太湖
新城管委会获悉，江兴菜场将
于本月中下旬整体搬迁，届
时，城南中凯农副产品批发市
场将启用。

据了解，城南中凯农副产
品批发市场位于太湖新城南部
新城区友谊工业园内，即花园
路以东，友谊路以南，长安路

以西，胜信路以北 （如 图
1）。近日记者在城南中凯农副
产品批发市场内看到，市场整
体装修已完成，摊位招牌已全
部做好，粮油水果、蔬菜肉类
等的摊位类别分明 （如图 2，
顾剑平摄），规划合理，每个
摊位都有独立水电接入，消防
设备齐全。

“目前已进入扫尾验收阶
段，预计在16日至22日完成
搬迁。”城南中凯农副产品批
发市场董事长刘爱超告诉记
者，新市场启用后，江兴路农
副产品批发市场将关闭，约

95%的商户将从老市场搬至新
市场，“为了方便经营，新市
场还为商户提供了宿舍。”

据刘爱超介绍，新市场可
容纳商家近千户，在规范经营
上，新市场也将采用更为科学
的管理方式。

“新市场将依托信息化平
台，实现电子化交易，市民在
这里可使用支付宝等多种支付
平台。每个摊位上还会放一块
显示屏，显示商户的经营信息
以及每日菜价。”刘爱超表
示，新市场投入较大，但租金

并不贵，也就是说，新市场的菜
价不会比老市场贵。

根据规划，新市场在场内及友
谊路两侧规划了千余个停车位，以
方便市民停车。记者了解到，市民
可乘坐734路或者7348路公交车
到达城南中凯农副产品批发市场。

江兴菜场本月中下旬搬迁 城南中凯启用

新市场菜价不会比老市场贵

2003年，陶亚杰从河南老家来
到吴江，之后一直从事机电维修方面
的工作。2012年6月，他成为华衍
水务资产管理部的一名机修工。

“现在正忙着呢，要不到门口聊
两句吧。”初见记者，心系工作的陶
亚杰如是说。在同事答应接手工作
后，陶亚杰才带着记者来到了会议
室，细细地聊起了自己的工作。

谈起今年年初的那场寒潮，陶亚
杰语气严肃。

“降温降得厉害，全区水管几乎
都受到了影响。”陶亚杰回忆说，为

了恢复供水，他和另外4名同事组成
了一支应急抢修队。

“首先要疏通总入水口虹吸设备的
管道。”寒潮来袭第一天，上午8点左右，
陶亚杰一行就开始了抢修，“不仅要用开
水浇水管，还要卸下管道清除冰霜。”

为了争取更多的抢修时间，第一
水厂食堂工作人员将做好的午饭送到
了抢修现场。

“狼吞虎咽扒几口饭，吃完还要抓
紧时间干活呢。”当天下午3点多，在
经历了7个多小时的抢修后，应急抢
修队成功疏通了第一水厂的总入水口。

寒潮中抢修7个小时

经过不分昼夜的抢修，第一水厂
很快恢复了正常供水。然而，对陶亚
杰而言，真正的挑战才刚刚开始。在
接下来的近半个月时间里，他开始了

“地毯式”更换小区水表的工作。
“总共换了多少块我已记不清

了。”陶亚杰说，相比于新小区，为
老小区更换水表更加困难。“用的时

间久了，多数老小区里的水表已锈迹
斑斑。本来就冻住了，再加上生锈，
这让我们在更换时十分吃力。”

在一次更换水表的过程中，陶亚杰
好不容易把旧水表拆了下来，就在他疏
通水管准备换上新水表时，水管内的自
来水像喷泉一般浇了他一身。当时，早
有防备的陶亚杰虽然穿着雨衣，但因为

全身湿透仍坚持换水表
在集中更换水表的那段时间里，

陶亚杰自家水表也被冻坏了，妻子一
再催促他去修修。而催了几次后，当
妻子看到他回到家，坐着都能睡着
时，便不忍心再唠叨了。直到寒潮影
响结束，陶亚杰才利用休息时间修好
了自家水表。

陶亚杰说，在那段时间，繁重的
工作对华衍水务的每个机修工而言都
是挑战，他晚上8点多能结束工作已
是幸事，最晚的一次，他到家已是半
夜12点，“有一天中午，我们去给居

民换水表，为了节省时间，我们在维修
现场吃了午饭，而一个同事吃完饭后，
坐在那里头一低，就睡着了。”

工作之余，陶亚杰十分重视锻炼
身体。上月底，在七都的一场半程马
拉松时，他一口气完成了比赛，用了
不到两小时。陶亚杰说，自己的工作
就是维护好每一台供水设备，只有强
壮了体魄，才能更好地工作，“为了吴
江千千万万户家庭，无论供水设备出
现了什么问题，我都要在第一时间修
好它！”

工作结束坐着都能睡着

水压过大，他还是被淋了个通透。
“当时时间紧迫，根本来不及去

换衣服。”陶亚杰说，为了不让自来

水白白流走，同时也是为了尽快恢复居
民供水，他和同事穿着湿透的衣服，坚
持换好了水表。

图图22

明年居民用水执行新的阶梯价格

（上接01版）切实加强事中事后
监管，确保改革取得实效。要加
快政府职能转变，加强信息沟
通，提高效率，确保既放宽搞活
又放而不乱。

会 议 听 取 并 原 则 同 意
《2017年度外商投资企业和民营
企业职工社会保险缴费基数调整
方案的汇报》。会议决定，自
2017年4月1日起，吴江区外商
投资企业和民营企业基本养老保
险最低缴费基数由每月 2160
元，调整为每月 2340 元，医
疗、失业、工伤和生育保险缴费
基数随基本养老保险一并调整。

会 议 听 取 并 原 则 同 意
《2016年基本养老金最低保证数
调整方案的汇报》。会议决定，
2016年7月1日后达到国家、省
规定退休年龄，办理退休手续的
企业职工养老保险参保人员，基
本养老金最低保证数，按15年
缴费年限860元保底起步，每增
加一年缴费增加10元，至20年
910元为限，缴费年限高于20
年的最高按910元保底。

会 议 听 取 并 原 则 同 意
《2017年度居民医疗保险筹资标
准调整方案的汇报》。会议决
定，2017年吴江区居民医保年
筹资标准由840元/人，调整为

1200 元/人，其中个人缴费由
230元调整为300元，财政补贴
由610元调整为900元。

会议听取并原则同意《关于
调整自来水价格的汇报》。会议
决定，自2016年 12月 1日起，
对吴江区居民用水价格进行分
步、分阶梯调整，于2017年 1
月 1日起全面执行新的阶梯价
格。

会议听取并原则同意《吴江
区畜禽养殖禁养限养区划定报
告》。会议指出，做好畜禽养殖
禁养限养区划定工作，对保护太
湖水体，改善区域环境质量，实
现我区畜禽养殖业健康持续发展
具有重要意义。会议要求，要科
学划定禁养区、限养区，按照属
地管理、规划先行、因地制宜、
资源利用的原则，由各镇（区）
对现有畜禽养殖场进行分类治
理，关停一批、提升一批、发展
一批，加强畜禽养殖污染防治和
规范管理，控制和降低畜禽污染
排放总量，实现养殖污染的“资
源化、减量化、无害化”，促进
全区畜牧业健康发展。

会议还就《江苏省行政许可
监督管理办法》组织了专题学法
活动，并研究讨论了其它有关事
项。 （区政府办）

前11个月自贸协定利用率增122%

（上接 01 版）货值2.35亿美元，
分别占自贸区签证总量的38%
和 50% ， 同 比 增 长 35% 、
24%，按照平均5%的关税降幅
计算，仅签发的中国—东盟自贸
区优惠原产地证书就可为企业减
免进口国关税约7990万元。

为积极融入“一带一路”建
设，服务“优进优出”战略，该

局抓住机遇，主动作为，利用原
产地证优惠政策服务企业，同时
通过取消企业年审制度，简化企
业备案程序，放宽申请人限制，
实施原产地签证一体化、无纸化
等各项便利措施，进一步深化原
产地签证改革，使企业充分享受
自由贸易政策带来的降低关税、
便利通关等“国门红利”。

本报讯 （记者刘立平） 日
前，从第三届苏州职工歌手大赛
决赛上传来喜讯，吴江选手摘取
了三个奖项中的两个金奖，成为
本届苏州职歌赛的大赢家。

来自区总工会职工艺术团的
黄雷刚，以一曲《悟空》 获得
流行唱法组金奖。男女声二重
唱沈晓娟、徐涛，以歌曲《就
在今天》荣获组合组金奖。陶
莉、范理英获苏州市职工优秀歌
手奖。

此外，吴江职工文艺活动近
期喜事连连。亨通力缆获得“苏
州市职工文化建设示范单位”荣
誉称号；区总工会职工星光特训
营荣获 “苏州市职工文化活动
优秀品牌”荣誉称号。

“星光特训营是我区总工会
打造的职工文艺品牌，着力培养
职工文艺骨干，已培养了一大批
文艺骨干，他们已是丰富职工文
化生活的主力军。”区总工会相
关负责人说。

吴江选手
苏州职歌赛摘两金
区总工会职工星光特训营获评

“优秀品牌”

本报讯 （见习记者张质欣
实习记者邵怡婧） 近日，网友

“hsq588”在东太湖论坛上发了
一则表扬帖，称吴江汉唐国际酒
店的一名员工在捡到一部手机
后，留在原地等待失主，最终将
手机物归原主。

昨天下午，记者来到吴江汉
唐国际酒店，经酒店人事部经理
证实，网友“hsq588”在帖子
中表扬的人正是该酒店的员工赵
立敏。

今年29岁的赵立敏来自甘
肃。2014年赵立敏来到吴江，次
年成为吴江汉唐国际酒店的一名

厨师。上周六上午9点半左右，赵
立敏照常来到吴江公园跑步健
身，在跑至公园北侧时，他突然
发现路边有一部黑色苹果手机。

“我把手机捡起来后，就在
原地等待失主。”赵立敏说，他
在原地等了半个多小时，终于等
到了失主的电话。

失主是一位老先生，取回手
机后，老先生当即从口袋中掏出
几百元钱塞到赵立敏手中作为回
报，但被赵立敏婉言拒绝。

“这是一件小事，我相信无
论是谁都会和我做出相同的选
择。”赵立敏说。

小伙捡到手机原地等失主
物归原主后拒绝任何回报
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